

12 Sports

Judo/Célébration de la journée mondiale de judo

Les jeunes à l'honneur



Mes Madjombé et Mélanie Engohang, principaux animateurs du stage, ont invité les jeunes judokas à s'armer de courage



Un des experts initiant les jeunes judokas.

J.F.M.

Libreville/Gabon

Les Maîtres Mandjombé et Mélanie Engohang ont animé plusieurs ateliers à leur intention. Il s'agissait, pour ces experts, de montrer aux jeunes judokas les techniques de chute, les techniques au sol, le code moral, comment attacher sa ceinture et quelques cours liés à l'arbitrage.

DEPUIS que la journée annuelle du 27 octobre a été instituée par la Fédération internationale de judo (FIJ), les judokas gabonais ne ratent pas l'occasion de la célébrer. Comme partout dans le monde, pour cette année 2017, la thématique por-



Les apprenants ont également été initiés du port de la ceinture.

taient sur le "courage". Au Gabon, à Libreville notamment, l'événement a été célébré au dojo du Jigoro Club kano, situé au gymnase d'Oloumi, avec la particularité que ce sont les jeunes qui étaient à l'honneur. Pour

coller au thème retenu, les jeunes judokas ont été initiés aux techniques leur permettant de s'armer, de développer le courage. Celui de pouvoir oser et surtout de pouvoir gagner les combats avec beaucoup



Une photo de famille a clos la cérémonie.

de détermination. Mais également le courage lorsqu'on perd un combat en ayant une attitude de sportivité. Il faut dire qu'en dépit de la forte pluie qui s'est abattue sur Libreville et ses environs, plus d'une

soixantaine de jeunes judokas en herbe, venus de Libreville, d'Akanda et d'Owendo ont pris part à cette journée. Cette occasion, les maîtres Mandjombé (6e dan) et Mélanie Engohang (5e dan), assistés

d'autres experts de la discipline, venus de Judo club Kano, Judo club de Libreville, Judo club EPI, l'Association sport orphelinat, Judo club Gros-Bouquet, Judo club Missile, Judo club Tania, ont animé plusieurs ateliers. Ceux-ci portaient notamment les techniques de chute, les techniques au sol, le code moral, comment attacher sa ceinture. Quelques cours sur l'arbitrage leur ont également été donnés. Rendez-vous a été pris pour l'année prochaine. Eu égard à la thématique de cette l'année et des cours dispensés, les parents, pour la plupart des pratiquants, ont apprécié.

Brèves

FC 105 : Victor Obame Békouré démissionne



Victor Obame Bekouré

L'entraîneur du FC 105 (National-Foot 2), Victor Obame Békouré, a récemment déposé à la direction de l'ancien club militaire sa lettre de démission auprès du président fondateur Idriss Ngari. Ce dernier, qui en a pris acte, est à la recherche d'un entraîneur. A en croire certaines indis-

crétions, le club voudrait s'attacher les services d'un autre technicien gabonais, à savoir André Obame. Bien qu'il se soit montré enthousiaste du fait que Ngari ait jeté son dévolu sur lui, il n'est pas moins conscient que le directoire du FC 105 et lui ne sont qu'au stade des négociations.

Les ambitions de Jean-Jacques Igamba et le Stade Mandji



Le nouveau président du Stade Mandji, Jean Jacques Igamba

Après les turbulences que le Stade Mandji vient de traverser, doublées d'un

changement radical des hommes aussi bien au niveau de l'encadrement technique que de l'appareil dirigeant, le tout nouveau président actif a indiqué que son club avait les moyens de sa politique pour mieux figurer au classement au terme de la saison 2017-2018.

Lozo Sport confronté à quelques soucis financiers



Anicet Bandéga, président de Lozo Sport

N'ayant pas, pour l'heure, des moyens financiers propres, c'est à crédit que le club lastoursvillois fonc-

tionne. L'absence de sponsors et le peu d'intérêt qu'il suscite auprès d'éventuels mécènes seraient à l'origine des difficultés de ce club qui végète. Du coup, c'est à crédit que les joueurs de cette équipe ont procédé aux visites médicales. Il en est de même pour le paiement des frais de leur séjour à Libreville.

Anicet Yala nommé responsable du pool Manga/Libreville



Anicet Yala

La saison écoulée, l'ancien international gabonais faisait partie du staff technique de l'équipe de

Mangasport en qualité de coach adjoint, sous l'ère du technicien congolais Mbo Bondjuni. La mission première d'Anicet Yala est de détecter les meilleures "graines" qui intégreront Mangasport de Moanda à l'avenir.

Oyem AC et USB en amical en Guinée Équatoriale

Depuis quelques semaines, l'Union Sportive de Bitam (USB) et Oyem AC séjournent en Guinée Équatoriale. Ces deux équipes du Septentrion qui sont en mise au vert dans ce pays préparent le National Foot 1 édition 2017-2018. Pour mesurer le travail déjà fourni, elles ont livré un match amical qui s'est soldé par une large victoire de l'équipe bitamoise, 5-1.

Adouma FC : Amos Mousavou maintenu coach

En fonction depuis la saison 2013-2014 avec le FC Adouma, le directoire de

cette équipe du Moyen-Ogooué, visiblement satisfait du travail abattu par son coach, vient de le reconduire à son poste pour deux ans.



Amos Mousavou

USB : les nouveaux joueurs passent les visites médicales

Selon une source digne de foi, les moyens financiers faisant défaut, seules les nouvelles recrues de l'équipe bitamoise ont pu passer les visites médicales. Les anciens joueurs devront attendre que les caisses se renflouent, nous a indiqué la même source.